Nach dem Monte ist vor dem Monte

Auch 2024 waren wieder am Monte bei Hirschau.

Wieder viele glückliche Kinderaugen. Wieder viele helfende Hände. Wieder viele großartige Gespräche. Wieder ganz viele Möglichkeiten sich Auszutauschen. Wieder tolle Spiele.

Wieder DAS Highlight des Jahres!

Das Geländespiel von unserer Jugendsprecherin Emma Löbbermann hat dazu genauso beigetragen wie der Einfallsreichtum von Florian Burger. Da wurden lebende Bierflaschen ertauscht und aus Schuhlöffeln wurden Rührkellen.



Es gab auch wieder eine Nachtwanderung und der Monte belohnte uns mit einer herrlichen Aussicht.



Viele Eltern haben uns wieder angesprochen und den Zusammenhalt gelobt, den wir haben, um so ein Event Jahr für Jahr für über 100 Leute auf die Beine zu stellen.

Dafür bedanken wir uns!

Wir geben dieses Lob aber umgehend zurück, denn ohne Euch wäre so eine Veranstaltung nicht möglich. Ihr bringt die helfenden Hände mit, die alle ineinandergreifen und dieses Wochenende Jahr für Jahr zu einem Erlebnis macht.

Wir haben den Platz für 2025 und 2026 bereits gebucht und der eine oder andere vom Orga-Team hat im Kopf bereits mit den ersten Planungen begonnen?

Wir freuen uns auf euch und darauf, wenn es wieder heißt "Auf zum Monte!"

Das Orga-Team um Florian Burger und Richard Mantsch

Jörg Baumgärtel